
 

一般の方へ 

以前は、認知症医療も、早期発見、早期治療が大切と

いわれていましたが、実際は、期待する治療薬もない

時代でもあり、それほどメリットはありませんでした。

現在、早期のアルツハイマー病の治療薬が承認された

ことにより、早期診断の重要性が、増してきました。

画像診断によって治療可能な正常圧水頭症の方も相

当数おられますので、おや？おかしいなとおもわれた

ら、まずは、お近くの医師にご相談ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 


